

Alcalde, le confirma de que va a ser así.

Concejal Concha, dice de que si habría que crearle a la empresa.

Alcalde, le indica de que si en algunas cosas, o sea entre un 50 y 60%.

Concejal Ramírez, dice de que el no le cree nada a la empresa.

Concejala Godoy, cree que la empresa solamente quiere quedarse con los Staff de Supervisores y Trabajadores, no lo ve positivo, se ve muy negro, estima de que muchos alumnos no se irán en Abril o Mayo pero si en Diciembre.

Concejal Avendaño, opina que la empresa debería ser muy transparente en el proceso de recontractación.

Concejal Ramírez, informa de que ellos como Dirigentes Sindicales estarán atento al tema de los puestos de trabajos y que se respeten sus remuneraciones.

Alcalde, dice que la empresa debería informar con respecto a los procedimientos que empleo en la contratación de trabajadores, dice de que tratará de reunirse con la empresas mineras de la región para ofrecerle de que en María Elena hay 210 trabajadores con experiencia minera, para que sean considerados en sus procesos de contrataciones.

Concejal Avendaño, cree que la venta de casa que informó el Gerente de Soquimich no se concretará antes de los 4 años.

Alcalde, dice de que sería muy beneficioso de que Soquimich venda las casas y no depender de ellos, dice que a lo mejor soy muy soñador.

Concejal Ramírez, le informa al Alcalde de que su sueño se ve un poco difícil, ya que, la empresa tiene pensado cobrar arriendo por las casas a los trabajadores nuevos.

Concejal Concha, dice, ya que, tanto se habla de turismo que pasa con los baños públicos.

Alcalde, le informa de que se hará, sigue pendiente lo del local con Carlos Silva.

Concejal Concha, expresa que siempre se dice lo mismo de que se hará esto y este otro y que Carlos Silva, esta situación viene del mes de Abril del 2009.-

Concejala Godoy, consulta que pasa con los Profesores que están en el aire.

Alcalde, le informa de que en este mes de Marzo se verá la situación de los Profesores.

Concejal Ramírez, dice que hay que ver muy bien y tener mucha claridad en los temas que se tocaran en las reuniones que se tendrán con la empresa.

Alcalde, informa de que propuso a la empresa de que contratara a trabajadores que viven con sus familias y que tienen niños estudiando en el Liceo y la Escuela Básica y que siempre seguirá haciendo muchas cosas por la Pampa Salitrera.

Concejal Concha, nuevamente dice que no le cree a la empresa y que por esta situación se comunicó con la gente de la CUT de Calama, pero nunca vinieron a María Elena.

Concejal Ramírez, dice que está de acuerdo por hacer cosas por la Pampa, pero que sea transparente y que se trabaje con la verdad.

Alcalde, dice que en todas las reuniones que se tenga con la empresa tomara parte el Concejo Municipal.

Concejala Godoy, informa de que se le acercó un apoderado que quiere quedarse pero tiene problema con la casa y quería ver si la Municipalidad podría ver esta situación.

Alcalde, le indica que no se va a comprometer con nadie que sea particular en el tema de las casas.

Se cierra la 1ra. Sesión del Concejo Municipal, correspondiente al 10 de Marzo de 2010, a las 14,40 horas.

Asiste la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y los Sres. Concejales Andrés Concha, Nelson Avendaño, Carlos Hidalgo y Jorge Ramírez.

No asiste el Concejal Carlos Ardiles, por motivo de enfermedad.


Adiel Andrade Messina
Secretario (s) Concejo Municipal